

令和3年9月15日

千代田区立九段小学校 保護者の皆様

千代田区立九段小学校  
校長 清水 明

### タブレットPCログイン障害等についてのお知らせ

日頃より本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。  
9/3（金）には、全児童のタブレットPCを学校に置かせていただき、大変ご心配をおかけいたしました。千代田区教育委員会からは、いくつかの障害に関しては対応が完了し、正常稼働に向け着実に進展しており、今後も引き続き、委託事業者に、一刻も早い正常稼働の実現に向けた対処を指示し、全力を挙げて対応しているとの通知がありました。裏面に千代田区教育委員会より「タブレットPCのログイン障害に伴う一時回収のお願い」の通知を載せました。

つきましては、下記の通り調整作業のため、全児童のタブレットを回収することになりました。大変ご心配ご迷惑をおかけいたしますが、保護者の皆様におかれましては、何卒ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

### 記

#### ○タブレットPC回収期間

令和3年9月17日（金）午後～令和3年9月21日（火）まで

○いつも通り、キーボードと画面本体をつけた状態で、タブレットカバー（ソフトカバー）に入れて、令和3年9月17日（金）にお子様を持たせてください。箱には入れないで持たせてください。

○感染不安等により登校を予定されていない場合は、できれば令和3年9月16日（木）に保護者の方が学校にタブレットをお届けいただければ有り難いです。  
令和3年9月17日（金）に、お子様が欠席の場合は、令和3年9月17日（金）の朝の時間に保護者の方が学校にタブレットをお届けいただければ幸いです。  
委託事業者の回収がございますので、なにとぞご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。